## MANIFIESTO: IMAGINA OTRA CIUDAD

MVD ORDENADO. Queremos recuperar el orgullo de vivir en la capital. Restablecer la responsabilidad y el respeto por el prójimo, por los espacios comunes, por las normas y el orden. El orgullo de vivir en una ciudad donde cada uno hace lo que debe. La Administración cumpliendo con su obligación, al igual que los trabajadores municipales y cada vecino cumpliendo con la suya; por él y su familia, por su cuadra, su barrio y su ciudad. En MVD SE PUEDE.

MVD LIMPIO. La limpieza y el aseo, la recolección, clasificación y reciclaje, la disposición final con generación de energía, son el principal desafío. Para que nuestras calles, plazas y parques, hablen bien de nosotros. Sin carritos, sin niños trabajando, ni animales maltratados, pero con esos trabajadores que hoy reciclan, incluidos en un sistema integral, con otra gestión y mucha decisión. En MVD SE PUEDE.

MVD SEGURO. La Intendencia debe colaborar con la seguridad. Iluminar y vigilar los espacios públicos para el disfrute de los vecinos. Incorporar tecnología para el control de calles, avenidas y parques. Educar en el respeto por la ciudad y cuidar a sus vecinos. En MVD SE PUEDE.

MVD MODERNO. Falta infraestructura y sobran oportunidades. Una ciudad abierta a la creatividad, a los emprendedores e inversores, a la cooperación entre lo público y privado, nos permiten imaginar un MVD moderno y pujante, con más empleo y mejor calidad de vida. En MVD SE PUEDE.

MVD DESCENTRALIZADO. Mayor identidad y más autonomía a los Municipios en su relación con el territorio y sus habitantes. Oportunidades para los Alcaldes y Concejales de administrar con más atribuciones y recursos. Gobierno de Cercanía, Incentivos por Gestión y Gestión por Resultados, son la clave de la eficiencia. En MVD SE PUEDE.

MVD AMIGABLE. Podemos vivir en una ciudad más amigable y con mayor accesibilidad. Con menos obstáculos en calles y veredas para discapacitados y peatones. Con más ciclovías, más deporte y más espacios verdes bien equipados. En MVD SE PUEDE.

MVD TRANSITABLE. El tránsito y el transporte se pueden mejorar, con lo que ya se viene haciendo y con mejor planificación. Con la educación antes que la multa. Con otro diseño, a largo plazo, en diálogo con las empresas y cooperativas del transporte, en diálogo con la gente. En MVD SE PUEDE.

MVD RURAL. Un nuevo diseño, adecuado y realista del uso del territorio y su suelo. Que preserve las áreas naturales y permita el desarrollo armónico e integral. Que enfrente y resuelva el conflicto que trae el progreso, incentivando la inversión habitacional, industrial, comercial y logística, sin afectar los valores del MVD rural. En MVD SE PUEDE.

MVD EFICIENTE. Gestión por resultados. Los montevideanos no nos quejamos tanto de lo que pagamos, como de lo poco que recibimos a cambio. La gestión debe cambiar. Con lo mismo, mucho más. Además debemos mejorar la relación de los vecinos con sus funcionarios. Sin renunciar a sus derechos deben estar primero al servicio de la ciudad, para que los ciudadanos les devuelvan la estima, la autoridad y el respeto que merece todo servidor público. En MVD SE PUEDE.

MVD JUSTO. Voz y derechos para los ciudadanos que son sólo anónimos y solidarios contribuyentes, que no tienen sindicato, ni dónde hacer valer sus derechos ante una administración que exige, pero muchas veces no cumple. En MVD SE PUEDE.

MVD VERDE. Imaginemos vivir en una ciudad en que se recicle todo lo que aún sirve y se le agregue valor, que proteja el suelo y el agua de todo deshecho contaminante. Con buena información y adecuado acopio, recolección y tratamiento. En MVD SE PUEDE.

MVD INTEGRADO. La fractura social nos distancia de nuestra identidad nacional. Queremos ayudar a suturar la ciudad, poniendo por delante valores como solidaridad y esfuerzo. Vemos al deporte como la más eficaz autopista para la integración social. Más canchitas iluminadas, más tableros de basket. Más corridas y ciclovías. Más niños y jóvenes quemando energías sanamente. En muchas esquinas, en todos los barrios. Menos tiempo ocioso y más espacios para construir valores. En MVD SE PUEDE.

MVD JOVEN Y CULTURAL. MVD puede ser la ciudad de los jóvenes y potenciar sus mejores cualidades, su riqueza creativa sin restricciones, su diversidad y su inagotable energía. Más espacio y oportunidades para la cultura, más espacios para los jóvenes. Algunos, exclusivos para ellos. No podemos verlos como un problema para la ciudad, sino como parte importante de la solución. En MVD SE PUEDE.

-----

Si pudiéramos elegir un lugar para nacer, crecer y vivir, imaginaríamos una ciudad limpia y agradable, amable y segura, con orden y buenos servicios, solidaria y justa, con accesibilidad y espacio para la cultura y los jóvenes.

Los que amamos MVD la imaginamos así.

Con gobernantes serios y cercanos, que lideren los cambios necesarios para la ciudad y la administración.

Nos imaginamos orgullosos de vivir acá. Porque somos y nos sentimos Montevideanos. Porque estamos seguros que con voluntad, buen equipo, mente abierta y mucho trabajo MVD SE PUEDE.

En MVD no todo está mal, o se deja de hacer. Durante décadas se ha acumulado esfuerzo, creatividad, dedicación y capital. Pero el rezago y el desencanto evidente, nos desafían a dar un salto y avanzar. Si otras ciudades del País pueden, si otras capitales de la región pueden, también en MVD Se Puede. Podemos vivir mejor. Por sus habitantes y con ellos, podemos hacer mucho más. Imagina otra ciudad. Si trabajamos juntos y con muchas ganas, MVD SE PUEDE.

MVD SE PUEDE es un Movimiento Departamental abierto a todos los que quieren un cambio en el Departamento. A los que están dispuestos a imaginar otra ciudad y a trabajar para convertirlo en realidad.

MVD SE PUEDE es de la gente. Seguinos en Twitter. Participa en FB. Subí tus fotos de esta ciudad y de otras, mostrá lo que queres cambiar. Proponé, imaginá.

Sumate a nuestras actividades. Ocupá tu lugar, porque juntos podemos.

Jorge Gandini